

Chapelle de la Maison des Pères Maristes à Sainte-Foy-lès-Lyon	1860
— des Dominicains à Lyon	1861-1870
— du collège de Mongré à Villefranche (Rhône)	1863-1865
— de l'Institut des Petits-Frères de Marie à Saint-Genis-Laval (Rhône)	1864-1866
— du Couvent des Religieuses du Sacré-Cœur à Avignon (Vaucluse)	1866-1869
— du Collège des Pères Jésuites à Avignon (Vaucluse)	1868
— du Couvent du Sacré-Cœur à Alais (Gard)	1868
Avant-projet de chapelle pour la Maison des Dames du Sacré-Cœur, rue Boissac (Lyon)	1893

COLLÈGES ET COUVENTS

Pensionnat et Maison-Mère des Religieuses du Sacré-Cœur aux Chartreux, Lyon	1850-1892
Collège de Mongré à Villefranche (Rhône)	1852-1892
Maison-Mère de l'Institut des Petits-Frères de Marie à Saint-Genis-Laval (Rhône)	1853-1866
Maison des Pères Jésuites à Fourvière, Lyon : changements, chapelle	1854
Maison-Mère des Dames de Nazareth à Oullins (Rhône)	1854-1891
Maison des Ursulines à Villefranche (Rhône)	1855
Maison-Mère des Religieuses de Saint-Joseph à Lyon	1856-1862
Maison-Mère des Pères Maristes à Sainte-Foy-lès-Lyon	1858
Collège des Pères Maristes à Montluçon (Allier)	1860
Restauration du couvent des Dominicains à Lyon	1861-1870
Annexes importantes à l'Institution de Notre-Dame des Minimes à Lyon	1863-1866
Collège des Pères Jésuites à Avignon (Vaucluse)	1863-1868
Couvent des Religieuses du Sacré-Cœur à Grandris (Rhône)	1864-1865
Couvent des Religieuses du Sacré-Cœur à Alais (Gard)	1864-1865
Collège des Pères Maristes à Saint-Chamond (Loire)	1873-1877
Bâtiment des Ecoles pour l'externat des Pères Jésuites, rue Sainte-Hélène	1876